

3 その他		回答
1	医科学教育部 特にありません。	
2	口腔科学教育部 ゆめ奨学金や授業料免除制度は、大学院進学への後押しとなりました。今後も進学を考えるために支援の継続と充実をお願いしたいです。	ゆめ奨学金制度については、支援の継続を重視し、実施しています。また、国立学校における授業料免除制度は、経済的な理由によって授業料の納付が困難で、かつ、学業優秀と認められる者等にその納付を免除することにより、修学継続を容易にするもので、学生に対する奨学援護の一環として重要な役割を果たしております。授業料免除については、毎年予算も増額され、充実されることと思われます。
3	薬科学教育部 特になし	
4	先端技術科学教育部 昨年、火災報知器の誤作動により、キャンパス内に警報が鳴り響いたことがあったが、ほとんどの生徒がどうしてよいか戸惑うばかりであった。私の所属する専攻では引火性の薬品を使用している研究室も多くあり、火災の際には迅速な対応が必要になると考えられるが、その場から動くことなく実験を続けていた学生すらいいた状況に危機感を感じた。防災訓練をもっとしっかり行うべきだと思う。また、講義として、非常事態の行動や非難経路について詳しい指導をしてほしい。非常時に屋上に出ることができるのかや、防災備蓄の状況についても情報を共有しておくべきだと思う。	理工学部・工学部及び先端技術科学教育部では、実験や実習にて薬品等の危険物を取り扱うことから、災害や事故を予防するために、安全教育の手引として「安全マニュアル」を学生にも配付していますが、今後安全マニュアルを利用した講義、研修等の実施を検討するよう担当部署に報告させていただきます。 また、防災訓練は毎年行っており、今年度はフロンティア研究センターにて火災が発生したとの想定で、初期行動、情報伝達、消火、避難等を中心に行いました。学生の皆さんにも参加してもらえるように、周知に努めたいと思います。